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— И ты хочешь идти в продавцы?!—  удивлялись подруги 
Тани. Уж очень скандальная профессия. Целый день с покупате
лями ругаться придется: то одному не угодишь, то другому. Ведь 
у каждого человека свой вкус.

— Вот именно свой вкус,— отвечала Таня,— потому и интере
сно быть продавцом.

Таня осталась при своем мнении. Со свидетельством _оо окон
чании восьмилетки Таня Ионова поехала на курсы продавцов.Учи
лась шесть месяцев, училась хорошо, старалась познать тайны 
сложной профессии сельского продавца.

II вот она иа практике в Ефановской сельпо, работает подмен
ным продавцом -в магазине в деревне Чудь. Обслуживала она по
купателей здесь недолго, но авторитет заслужила. И жители дере
вни Чудь очень сожалели о переводе Тани Ионовой в другой ма
газин. Сейчас девушка работает в магазине на Судострое. Она 
культурно обслуживает покупателя. А потому и отзывы о ней хо
рошие.

Иа снимке; Таня ИОНОВА.

Их уважают покупатели

Фото К, МОСЬКИНА.

Районная потребительская
Сегодня все прогрессивное 

человечество мира отмечает 
Международный день коо
перации. У нас в стране этот 
праздник отмечается в обста
новке большого трудового 
под’ема. Ведь подготовка к 
славному ленинскому юбилею 
вызывает новый _ прилив 
творческой энергии у совет
ских людей.

Коллектив Навашинского 
райпотребсоюза направляет 
все свои усилия на удовлет
ворение растущих потребнос
тей сельского населения в 
промышленных и продоволь
ственных товарах. Об этом 
говорят итоги за три года 
пятилетки. За это время роз
ничный товарооборот по сра
внению с 1965 годом увели
чился на 19,4 процента, или 
продано больше промышлен
ных и продовольственных то
варов на 1861 тысячу руб
лей. За три года заготовитель
ный оборот увеличился на 
10,9 процента.

Несколько улучшилась ма
териальная база. Вновь по
строено 8 магазинов, 2 пе
карни, „3 гаража. Завершается 
строительство магазина в с. 
Б-Окулово на 8 рабочих мест, 
магазина в Родякове на 2 ра
бочих места. Полумеханизи- 
рована пекарня в селе На
тальино. Увеличился авто
тракторный парк на 15 еди
ниц.

Изменился и качествен
ный состав работающих. Ес
ли в 1965 году в системе 
райпотребсоюза работало спе
циалистов с высшим и сред

ним образованием 8 человек, 
то сейчас их работает 50 че
ловек. Повышают свою ква
лификацию путем заочного 
обучения в высших и сред
них учебных заведениях 28 
человек.

С каждым годом увеличи
вается число передовиков 
кооперативной торговли. За 
три года награждены знач
ком «Отличник кооператив
ной торговли» 5 человек,цен
ными подарками — 35 чело
век, Почетными грамотами — 
101 человек, занесено на 
Доску почета 55 человек .

Нисколько улучшились эко
номические • показатели РГ1С 
по сравнению о 1965 то дом. 
Если в 1965 году прибыль 
по райпотребсоюзу состави
ла 12 тыс. рублей, то в 1968 
году получено прибыли 117,1 
тыс. руб., или на 101,5 ты
сячи рублей больше.

Отдельные коллективы 
сельских потребительских 
обществ хорошо трудятся в 
этом году. Нужно отметить 
л у ч га и х кооператоров
Б-Окуловского сельпо. Это 
Валентина Ивановна Калин- 
цева, Лидия Сергеевна Анань
ева,' Андрей Федорович Есин, 
Мария Алексеевна III вы р л от, а, 
Лидия Ивановна Рогожина, 
Екатерина Семеновна Шты
рова. Они значительно пере
выполнили план товарообо
рота шести месяцев.

Много труда вложили в де
ло- выполнения плана това
рооборота .и многие" работни
ки Ефановского сельпо. На
пример, Мария Михайловна

■ Мареева выполнила план ше
сти месяцев на 150,6 про
цента. Успешно справились с 
выполнением плана товаро
оборота Екатерина Кузьми
нична Погорелова, Анна Анд
реевна Акафьева, Василий Ки
риллович Турин, Нина Нико
лаевна Костраченкова, Вера 
Михайловна Калякина. Хоро
шо трудится бригадир пека
рей Николай Иванович Ку
кушкин.

Отмечая свой праздник, 
наш коллектив настроен и 
дальше наращивать темпы 
развития торговли на селе, 
более полно удовлетворять 
запросы сельского населения. 
Конечно, и у нас есть свои 
проблемы и свои недостатки. 
Некоторые магазины, пекар
ни, закусочные имеют непри
глядный вид. Правления не
которых сельпо не принима
ют должных мер к подготовке 
об’ектов торговли для работы 
в зимних условиях. Медленно 
у нас еще строятся и вводят
ся в эксплуатацию об’екты.

Перед партийной органи
зацией, правлением райпот
ребсоюза и.. руководителями 
сельпо стоит задача— моби
лизовать весь коллектив рай
онной потребкооперации иа 
досрочное выполнение приня
тых социалистических обяза
тельств по всем отраслям 
торговли п заготовок.

Ф. МУХИН, 
секретарь парторгани
зации райпетрвёеенш.

— Старые, опытные продав
цы,— отзывается о Марии 
Алексеевне Швырловой и Зое 
Александровне Клюйковой 
зав. отделом кадров РПС Ф.В. 
Мухин.

Мария Алексеевна Шшр- 
лова заведует хозяйственным 
магазином в с. Б-Окулово. 
Она из месяца в месяц вы
полняет план. Так, план то
варооборота за полугодие ею 
выполнен на 110 процентов.

—Я стараюсь выполнять 
заявки покупателей, —  гово
рит Мария Алексеевна. -*-■ А 
заявок поступает очень мно
го, особенно на телевизоры и 
шифоньеры.

Продовольственным мага
зином в том же селе заведует 
Зоя Александровна Клюйко- 
ва. В системе потребкоопера
ции она работает более 20 
лет. Опытный работник при
лавка. Не случайно полуго
довой план товарооборота вы

полнен продовольственным, 
магазином на 103 процента. 
Зоя Александровна., умеет 
культурно обслужить поку
пателя. В ее магазине всег
да широкий ассортимент то
варов.

На снимке: М.,А. ГОвыр-
лова и 3. А. Елюйкова.

Фото К. МОСЬКИНА.

Жители благодарят
— Мне, доченька, хлебца 

буханочки две да внучатам 
пару хороших конфет.

—Пожалуйста. Платите со
рок семь копеек.

Получив деньги, девушка 
обратилась к своей подруге, 
которая обслуживала хлеб
ный отдел:

— Шура, будь добра, бабу
шке две буханочки хлебца 
выдай.

И вновь вопрос к очеред
ному покупателю:

— А Вам что?
Всего несколько месяцев 

подруги Галя Амозова и Шу
ра Макарова работают про
давцами в М-Окуловском про
довольственном магазине. Но

с первых дней девушки сво
им культурным обращением к 
покупателям завоевали ува
жение жителей деревни.

Девушки родились в боль
шом рабочем поселке Теша 
Окончили там среднюю шко
лу. Куда п о й т и  рабо
тать? И вот, о к о н ч и  в 
специальные курсы продав
цов, которые были организо
ваны при Навашинском рай
потребсоюзе, девушки впер
вые встали за прилавок.

В адрес молодых продавцов 
ежедневно поступает много 
благодарных слов. А это выс
шая оценка для работника 
прилавка.

А. СЕМЕНОВ.

К сведению депутатов  райсовета
16 ИЮЛЯ 1969 ГОДА В 11 ЧАСОВ ДНЯ В МАЛОМ ЗА

ЛЕ ДВОРЦА КУЛЬТУРЫ ИМ. В. И. ЛЕНИНА СОЗЫВАЕТСЯ 
ТРЕТЬЯ СЕССИЯ НАВАШИНСКОГО РАЙОННОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ ДВЕНАДЦАТОГО СОЗЫВА. 

ПОВЕСТКА ДНЯ:
1. О СОСТОЯНИИ И МЕРАХ УЛУЧШЕНИЯ РАБОТЫ ПО 

ПРЕДУПРЕЖДЕНИЮ БЕЗНАДЗОРНОСТИ И ПРЕСТУПНОСТИ 
СРЕДИ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ.

ИСПОЛКОМ НАВАШИНСКОГО РАЙСОВЕТА,



2 стр. ПРИОКСКАЯ ПРАВДА
■ияаа».ш:яаая!

Трибуна
партгрупорга В центре внимания-молодежь

У нас в судомехйничРском 
на станках работает иного 
молодежи. Почти все юноши 
п девушки комсомольцы. 
Это радует, но и накладыва
ет особую ответственность на 
коммунистов цеха. Ведь вы
растить и воспитать в* кол
лективе хорошего молодого 
специалиста — дело хлопот
ное . О формах и  методах ра
боты партгруппы Нашего 
участка с молодежью мне' и 
хочется рассказать.

В партгруппе н§с семеро, 
а комсомольцев на нашем 
участке 37 человек. Но не в 
количестве дело. Все наши 
коммунисты — передовики 
производства, все токари, А 
станочник всегда поймет 
станочника, несмотря на раз
ницу в возрасте.

Коммунисты — технически 
грамотные люди. Евгений 
Александрович Сорокин, Але
ксандр Васильевич Куреиков, 
Анатолий Иванович Колиакоа 
закончили судомеханичес - 
кий техникум. Защищает- 
диплом техника Николаи 
Васильевич Калякии, Алек
сандр Иванович Зинков учит 
ся в* техникуме на 4-ы, а я 
на пятом курсе. Большинство 
из нас имеют большой стаж 
работы, а следовательно, и 
большой опыт. Он-тп нам и 
помогает в работе с моло
дежью

Часто можно слышать 
крылатую фразу: «Ни одного 
отстающего рядом». Для нас 
она не просто лозунг, а свое
образная программа дейст
вий. В коллективе заведено 
правило: рядом с коммунис
том трудится комсомолец или.

молодой рабочий. Так, нап 
ример, А. В. Куреиков и 
Е, А. Сорокин шефствуют 
над Владимиром Чаровым. и 
Владимиром Щадновым. Мо
лодежь участка часто обра
щается к ним за советом, за 
помощью .

—Наладь станок, Алек
сандр Васильевич !

— Евгений Александрович, 
растолкуй чертеж .

И коммунисты всегда ' 
охотно помогают

А то приставят к тебе 
парня, и учишь его шесть 
месяцев. Многих вывели в 
рабочие А. В. Куреиков и 
Е. А. Сорокин. Да и я лично 
обучил 0  человек.

Очень редко приходится 
работать одному па станке. 
Смотришь, прислали практи
канта из ГПТУ №8 . Переда
ешь свой опыт, ведь училище 
—трудовой резерв нашего 
судостроительного завода. Не
давно ко мне пришел Саша 
Сарычев :
■ —Работал на атом станке? 

— спрашиваю
— Не приходилось . 
Пришлось начинать все 

сначала. Теперь парень мо
жет работать самостоятельно 

Часто коммунисты нашей 
партгруппы собираются вмес
те. Нередко партийные соб
рания бывают открытыми. 
Йа них приглашаем комсо
мольцев. Так, 9 апреля на 
собрание партгруппы были 
приглашены 8  комсомольцев,
С беседой «О повышении 
профессионального уровня » 
выступил коммунист Е. А. 
Сорокин.

У  нас от молодежи Нет

секретов. Она знает и о соб
рании партгруппы от 24 мар
та. На этот раз мы обсужда - 
ли вопрос о повышении про
изводительности труда па 
участке, о взятии индивиду
альных обязательств. Собра
ние проходило под лозунгом: 
«Ленинскому юбилею —дос
тойную встречу». Речь шла о 
неиспользованных резер - 
вах. Вместо решения мы 
представили мастеру М. М. 
Блинкову свои наметки, свои 
повышенные обязательства 
Нашу инициативу поддержа
ли комсомольцы

На собраниях партгруппы 
мы поднимаем многие вопро
сы: о качестве выпускаемой 
продукции, о культуре произ
водства, о технике безопас
ности. Но много вопросов 
коммунисты разрешают, так 
сказать, в рабочем порядке.

Идем но цеху и видим 
разбросанные заготовки. При
возят их ребята п беспоря
дочно сваливают.

—Поясни им, Александр
Иванович,— заметил, я ком
мунисту Зинкову.

Он собрал четырех прошт
рафившихся и рассказал им, 
как надо правильно уклады
вать заготовки

Работаю однажды во вто
рую смену. Через станок ют 
меня — Ида Шаронова, в 
недавнем прошлом ученица. 
Чувствую, нервничает она, 
пе ладится у нее дело. Подо
шел, Глянул иа грудку дета
лей, на часы и ахнул. Прош
ло больше полсмены, а она 
и четверти нормы не выпол
нила, В чем дело?

—Станок разладился, —
был ответ

—К мастеру обращалась?
—.Пет.
—А к соседу?
—Стесняюсь. ,
Взялся сам,- Станок не 

повиновался и моим рукам, 
хотя раньше я  на этом стан
ке проработал четыре года.

Доложил обстановку масте
ру М ..М . Блинкову п инже
неру по кадрам Е, М, Букля- 
ру. Они приняли меры. Ста
нок отправили в ремонт, а 
Иду перевели на другой 
станок. Теперь она ходит 
повеселевшая .

Можно привести много 
примеров. Собрались мы как- 
то в перерыв обменяться 
мнениями по международным 
событиям. Комсомольцы к 
нам подошли, тоже слушают.
II вдруг Слышим:

—Ребята, дайте взаймы? 
Такой вопрос вызвал удив

ление, ведь недавно была

получка, а проситель совсем 
юпец .

1 И вот после работы , мы 
группой идем на квартиру, 
где живет парень. Застали 
его за картежной игрой. Ои 
сидел среди людей, гораздо 
старших его по возрасту.

«Здесь ему не место»,—-ре
шили мы. Скоро парпя устро
или в общежитие, он завел 
хороших товарищей .

У коммунистов много за
бот. Все они выполняют пар
тийные поручения, отвечают 
за определенный участок 
работы. Например, Е. А Со
рокину поручено проводить 
беседы с молодыми рабочими 
на технические темы. А. В. 
Куреиков —- ответственный 
за качество выпускаемой 
продукции. Он помогает р е 
бятам читать чертежи, об’яс- 
няет технологию обработки 
металлов и т. д. Короче, 
принимает профилактичес - 
кие меры борьбы с браком.

Александр Иванович Зин
ков отвечает за спортивную 
работу па участке. Он сам 
активный спортсмен, и орга
низовать молодежь ему не 
трудно .

Серьезное поручение вы
полняет Анатолий Иванович 
Колпаков. Он заботится о 
повышении общеобразова - 
тельного п технического уро
вня молодых рабочих. И 
в том, что многие комсомоль
цы учатся в техникуме и 
школе рабочей молодежи, 
есть п его заслуга.

Конечно, работу партгруп
пы по воспитанию молодежи 
трудно измерить. Но она 
ведется, всесторонняя, кро
потливая. II уже видны ре
зультаты. В июне у нас ие 
было на участке молодого 
рабочего, который бы не вы
полнил нормы .

Однако многое еще пред
стоит сделать по улучшению 
организации труда, по усиле
нию борьбы с текучестью 
молодых, рабочих, по повы
шению идеологической рабо
ты среди молодежи. П арт
группа ставит .своей задачей 
— мобилизовать комсомоль 
цев и молодежь участка па 
успешное выполнение обяза
тельств, принятых в честь 
1 0 0 -летия со дня рождения 
В, И. Ленина.

В. ФРОЛОВ, 
партгрупорг судомеханичес - 

кого цеха завода «Ока». 
На снимке: В , ФРОЛОВ 

с учеником Сашей Сарыче- 
вым,

Фото К. МОСЬКИНА.

М А Т Е Р И А Л Ы  
С О В Е Щ А Н И Я  

—  В  М А С С Ы
Материалы международ

ного Совещания коммунисти
ческих и рабочих партий ин
тересуют . коллектив авто- 
транепортног о нредприятия.
Ведется их широкое обсужде
ние. Недавно политинформа* 
тор Ф. В. Гудков провел бесе
ду среди служащих и ИТР об 
итртах Совещания.

Л. КУРИЦЫНА, 
зам. секретаря 
парторганизации.

На повестке дня 
вопросы воспитания

Недавно состоялась сессия 
I ешинского поселкового Со

вета. В первом вопросе 
речь шла. о соблюдении об 
щественного порядка ж ителя
ми поселка. С докладом выс
тупил участковый уполномо
ченный Шкунов А. В., с 
содокладом ■— председатель 
постоянной -комиссии соцаа- 
конносТп Воскресенский А, А.

Депутаты отметили, что 
случки нарушения общест- 
венного порядка еще имеют 
место, слабо ведется борьба с 
пьянством. Слабо работают 
товарищеские суды. До сего 
времени не создана добро
вольная народная дружина.

Перед депутатами высту
пил зам. начальника РО 
МВД ио политико-воспита
тельной работе Е, А, Мису- 
нов. Он дал много хороших 
советов по ' работе комиссии 
соцзаконности, по работе 
административной комиссии .

Сессия обсудила также
вопрос о работе постоянной 
комиссии по делам молодежи. 
Отмечалось, что мало уделя
ется внимания воспитатель
ной работе среди молодежи 
па производстве, а также сре
ди несовершеннолетних и 
трудновоспитуемых подрост - 
ков .

По обоим вопросам приня
ты решения, направленные 
на улучшение работы посто - 
янных комиссий

О. СЬИЮ РОТКИНА. 
депутат поселкового Совета,

Провели субботник
Накануне Дня советской 

молодежи группа комсомоль
цев завода «Ока» пришла 
на судно «Горьковская ком
сомолия». Здесь она провела 
субботник: мыла каюты. Ак
тивное участйе в субботнике 
приняли комсомольцы судо
механического цеха (койсорг 
Елена Третьякова)* цеха СК-4 
(комсорг Владимир Левит- 
ский), главной бухгалтерии 
завода (комсорг Мария Вела 
вина) и другие. Всего в суб
ботнике приняли участие ВО 
человек.

Т. ЛУШИНА,
работник комитета комсо

мола завода «Она»,

Ю Б И Л Е Й  Ш К О Л Ы
28 июня Новошннская школа отметила свой сорокалетний юби

лей. В 1929 году в селе была организована школа крестьянской 
молодежи.Первым ее организатором и директором был Владимир 
Александрович Архипов, погибший геройски в годы Великой Оте
чественной войны. '

В докладе, посвященном знаменательной дате, директор шко
лы 'Пронин Н.М. отметил славный путь, пройденный школой, ее 
преподавателями и бывшими у ч е н и к а м и .  В школу на 
праздничный вечер были приглашены педагоги-ветераны. . Среди, 
них старейшие, учителя Волоцкая А, М., Моржанов В. И., Семенов 
Ф. П., Лычагин Н, С., Новикова А. П., Кузнецова Е. Г., а также* 
учителя-орденоносцы Вилкова Д.Н., Магницкая А.М., Денисова Т.Д.

Поздравления пришли от бывших учеников, ныне работаю 
щих в разных отраслях народного хозяйства. Среди выпускников 
Новошинской школы— Щепров С. В., занимающий ноет в Мини
стерстве просвещения, Елистратов 0. Г.,работающий сейчас в одном 
из министерств Мордовской Автономной Республики. Кстати, на 
вечере собравшиеся познакомились с библиотечкой 'интересных 
книг, которую подарил родной школе Ели'стратов.

Все поздравительные телеграммы были оглашены собравши
мся. А ученикам, окончившим с отличием школу в этом году, бы
ли вручены Похвальные грамоты. Районный отдел народного об
разования и райком профсоюза работников просвещения в связи 
юбилеем наградили Новошинскую восьмилетнюю школу Почетной

/,рамоТ0И- в. МАГНИЦКИЙ,
ппвпг.А.4Л7Апк №  паагйесюза Работников просвещения.

*
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Ж И В О Т Н О В О Д Ы  НА Ю БИ Л Е Й Н О Й  В А Х Т Е
Надои повышаются ханизация труда доярок: 

ильная установка у нас

Условия зимовки- скота на 
сонинской молочнотоварной 
ферме прошлой зимой были 
тяжелыми. Последствия тру
дной зимовки чувствуются 
до сих пор. Коровы потеряли 
в весе, надои сократились, и 
план по сдаче молока пока 
еще недовыполнен.

Если на первое июня про
шлого года на Нашей ферме 
было получено - 16, i центне
ра молока, то на тот же пе
риод в этом году— 15,3 цент
нера. Такое положение об'яс- 

^ Ь г с я  тем, что животные по- 
еще недостаточно получа

ют подкормку, в их рационе 
в настоящий момент отсутст
вуют концентраты, корне
плоды,

II несмотря на это, однако, 
в каждой фуражной группе 
отмечается значительный 
среднесуточный привес по
головья. В ближайшее время- 
откроется . возможность да- 
вать коровам овсяную муку, 
а позже— «куузику», вико- 
овсяную смесь. Этими культу
рами у нас специально засе
яно несколько гектаров. Все 
это должно благотворно отра
зиться на надоях молока, и 
тем самым будет способство

в а т ь  успешному ходу выпол- 
Вгения взятых нами социали

стических обязательств.
Пока среди наших доярок 

лучшими являются Турлыко- 
ва А. Ф., Маслова А. И., Му
хина П. II. и другие работни
цы фермы. Они получают 
каждая от своей группы по 
135-142 литра молока вдень.

Пришла недавно на ферму 
Галя Пичугина, выпускница 
нашей сельской школы. По
ка еще рано говорить о ее 
успехах, но тот факт, что де-

иушку по-настоящему увлек
ло нелегкое дело доярки, зас
тавляет верить, что Галя 
добьется хороших результа
тов. Хорошо было бы, если и 
другие девчата наследовали 
бы ее примеру.

Рабочие руки нам всегда 
нужны- хот» в-- последнее вре
мя вопрос о подменных дояр
ках решен. Теперь каждая из 
работниц ' имеет выходной 
день,чего ранее’почти не было

Надо сказать, что одним из 
слабых мест iy нашей работе 
является недостаточная ме-

«прижилась», приходится 
доить, раздавать корма вруч
ную. Автопоилки тоже не ра
ботают давно. Все это ска
зывается на Себестоимости 
продукции.

Хочется верить, чточ прав
ление нашей артели, не от
кладывая дел в долгий ящик, 
возьмется по-настоящему за 
подготовку к - будущей зиме 
как можно раньше, чтоб не 
повторять ошибок прошлого 
года, явившихся для нас 
серьезным уроком.

А. МАКСИМОВ, 
заведующий фермой.

Трудятся д об рос о б  ест но
Более тридцати лет водит 

стада мелкого скота пастух 
Штырев Иван Маркович, ра
ботающий последние десять 
лет в дедовской бригаде lio- 
робковского колхоза. За вре
мя своей работы к нему не» 
было никаких претензий со 
стороны колхозников и прав
ления колхоза. Овцы в его 
стаде выглядят сытыми, упи
танными. Иван Маркович ни 
разу не .допустил. потравы 
хлебов, не было падежа и 
пропажи овец и ягнят.

Пастух не считается с 
личным временем: в срок
накормит скот, сводит на во-. 
допой, на отдых. Ему идет 
шестьдесят шестой год, но 
работу свою бросать Иван 
Маркович не собирается и 
говорит, что будет продол
жать свое скромное дело.

Не отстает от него и дру
гой его товарищ по профес
сии Мохов Анатолий Григорь
евич, более семнадцати лет 
пасущий крупный рогатый

v скот. Он сейчас тоже работает 
в дедовской бригаде Короб
ковского колхоза. В прошлом 
году  ̂ он нас стадо со своей 
женой Моховой А. С. Сейчас 
она перешла работать на мо
лочнотоварную ферму подмен
ной дояркой.
В напарники Анатолию Гри

горьевичу Мохову попал 
Яшин Юрий Сергеевич. Не
смотря на то, что пастьба 
проходит В довольно СЛОЖ
НЫХ условиях, так как пасти 
приходится в лесах государ
ственного фонда, пастухи от
лично справляются со свои
ми обязанностями, 
но увидеть, если 
несколько цифр.

В прошлом году в дедов
ской бригаде за май было 
надоено 11874 литра моло
ка, а-в этом году в мае в 
целом по молочнотоварной 
Ферме получено 12827 
ров мойока.

Г. ЯШИН- 
селькор.

Не так легко подоить, на
кормить 17 коров, но Евге
ния Егоровна Распопина, 
доярка Роговекогб отделе
ния совхоза «Валтовский», 
успешно справляется со сво
ими обязанностями.

Евгения Егоровна работает 
дояркой уже более восьми 
лет. Она одна из лучших жи- 
вотноводок совхоза. За пять 
месяцев четвертого года пя

тилетки доярка получила от 
своей группы животных 
14000 килограммов молока.

Встав на юбилейную вахту 
в честь 100-летия со дня ро
ждения В. И. Ленина, Евге
ния Егоровна успешно вы
полняет свои соцобязатель
ства.

На снимке: Е.Е. Распопина, 
Фото И. МОСЬКИНА.

Это мож- 
еравнить

лит-
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Коротко но заводу „Ока“
НА СУДОСТРОИТЕЛЬНОМ

заводе проходит аттестация 
инженерно-технических ра
ботников по результатам по
вышения экономических и 
технических знаний. Уже 
окончилась аттестация ра
ботников планово-экономи-- 
ческого' отдела и ОТиЗ, нор- 
.мировщиков и экономистов 
цехов. Следует отметить, что 
большинство ИГР показали 
хорошие знания. Особенно 
наилучшие результаты у За- 
волженского Е. Ф., Савино
вой А. М. (ОТиЗ)', Лапиной 
Н. А., экономиста цеха СК 2. 

х х х  
72 МОЛОДЫХ рабочих за

вода окончили в этом учеб
ном году ^вечернюю школу. 27 
июня состоялся торжествен
ный акт выпуска одиннадца
тиклассников. Большая груп
па учащихся ' за успешное 
окончание школы от имени 
дирекции, парткома, завко
ма профсоюза, и комитета 
комсомола награждена Почет
ными грамотами,ценными по
дарками,' многим об’явлена

благодарность.
Среди особи отличившихся 

в учебе машинист транспорт
ного цеха Игнатьева Гали
на, сборщик цеха СК-3 Пет
ров Владимир, -слесарь судо
монтажного цеха Калинин 
Александр, шофер транспорт
ного цеха Левшина Анна, 
сборщик цеха СК-2 Катин 
Владелиц). электросварщик 
цеха СК-4 Лушин Владимир

X X X
С ИЮНЯ 1969 года по ап

рель 1970 года на заводе 
проводится смотр состояния 
подготовки и повышения ква
лификации молодых рабочих 
на производстве. В связи с 
этим создана смотровая ко
миссия под председательст
вом помощника директора 
по кадрам и режиму Затулия
4.. п.

Главная цель емотра:улуч- 
шение 'организации профес
сионально- технического обу
чения молодежи, обеспече
ние совершенствования' и по
вышения качества производ
ственной подготовки рабочих,

эффек-
обучения, 
квалифи- 
и другие

итогов

внедрение наиболее 
тивных методов 
форм подготовки 
цированных кадров 
мероприятия.

При подведении 
смотра цехи, участки, отде
лы и отдельные работники 
поощряются денежными пре
миями.

Г. ГОНДУРОВ.
С '  НЕОСЛАБЕВАЕМЫМ

напряжением работала в ию
не комплексная бригада су
досборщиков цеха СК-1, воз
главляет которую Морозов
Н. Н. Поставленную задачу 
сборщики выполнили. Ко
мингсы грузовых люков для 
морского теплохода бригада 
изготовила в срок, на очере
ди— окончание работ на лю
пинах и узлах машиностро
ительной части.

ОТЛИЧНО потрудилась в 
июне бригада электросварщи
ков южной эстакады цеха 
СК-2, возглавляемая Лари
чевым Анатолием. Сварочные 
работы на об’емных и дни
щевых секциях бригада вы
полняла добросовестно и в 
срок, В. ДУНАЕВ,
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1 К О Р М А М  — Д О Л Ж Н О Е  
1 В Н И М А Н И Е
= ■' июля в красном уголке правления Б-Окуловского колхоза
Е состоялось очередное заседание правления сельхозартели, на кото- 
~ ром разбирался вопрос о ходе заготовки “кормов.
— В первую очередь было решено в этом году уборку луговых 
5  Угодий вести механизированным бригадным способом, что позволит 
я  лучше и качественней произвести заготовку сена.
~ Опыт прошлого года показал,что в хозяйстве низко качество за

кладываемые силоса, поэтому в этом году к закладке силоса ну
жно отнестись более серьезно. Зоотехнику колхоза Р. Н. Баташь- 
ной ежедневно проверять ход заготовки сочных- кормов.

Как и в прошлом году, намечено использовать для силосова
ния картофельную ботву-. Она будет заготовляться специальными 
кормоизмельчительными машинами. Также на силос пойдут естест
венные болотистые травы и сеяные, такие, как виксговсяно-горо- 
ховая смесь.

В, ФИЛОНОВ,
селькор.

Недостатки имели место
19 июня «Приокская пра

вда» опубликовала передо
вую статью «Беречь рабо
чую минуту», в которой при
водились примеры, как на 
отдельных предприятиях го
рода нерационально исполь
зуется рабочее время, а в 
отдельных случаях оно гру
бо попирается лодырями, 
прогульщиками.

На выступление газеты 
первым t отозвался помощник 
директора по кадрам п ре
жиму завода «Ока»- Затулин 
А. П.

«Сообщаем, что л пере
довой статье «Беречь рабо
чую минуту» отмеченные 
недостатки имели - место. 
Статья будет обсуждена на

заседаниях оюро партийных 
организаций цехов. Намеча
ются соответствующие ме
роприятия по - устранению 
недостатков, отмеченных в 
передовой статье.

Редакция ждет ответов и 
от руководителей завода 
стройматериалов № 7, и от
дела капитального строи
тельства судостроительного 
завода. Здесь уместно напо
мнить этим руководителям: 
читали ли они передовую 
«Приокской правды» «Повы
шать действенность печат
ного слова», опубликованной 
26 пгоня сего года. Если нет, 
то следует «выкроить» вре
мя и познакомиться с ней.
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Новые праздники и обычаи 
все чаще отмечаются труже
никами советской деревни. 
На смену , «венчаниям» . и 
«крестинам» пришли комсо
мольско-молодежные свадь
бы. вечеринки, праздники 
новорожденных.

Недавно в сельском клубе 
деревни Новоншна состоялся 
очередной вечер новорож
денных.По праздничному, тор
жественно было в клубе.

Председатель исполкома 
сельского Совета Егоров 
Анатолий Александрович от
крыл торжественный празд
ник, посвященный регистра
ции новорожденных.

С приветствиями и позд
равлениями к молодым и 
счастливым родителям обра
тились пионеры Новошин
ской школы. Потом родители 
новорожденных под звуки пе
сни «Пусть всегда будет солн-. 
це» приглашаются на сцену 
для торжественного вручения 
свидетельств о рождении.

Секретарь сельсовета Ани
симова Анна Федоровна позд
равляет с первым сыном су
пругов Козловых Александра

Ивановича и Александру 
Алексеевну, вручает им сви
детельство о рождении их сы
на и передает памятное 
письмо со звездочкой.

Вторыми на сцену выходят 
Столбовы Нина и Геннадий. 
Им также вручаются памят
ные подарки и письма, их 
поздравляют с первенцем — 
дочкой. Памятные подарки 
были вручены виновникам 
торжества ет имени Сонин
ского колхоза, от исполкома 
сельского Совета, .от родных 
и близких.

В заключение торжествен
ной части со своими пожела
ниями, с напутствиями мо
лодым супругам выступила 
мать-героиня Яшина Надежда 
Ефимовна, которая в своем 
наказе пожелала молодым 
родителям воспитать своих" 
детей достойными строите
лями нового коммунисти
ческого общества.

Все присутствующие на 
вечере, посвященном празд
нику новорожденных, оста
лись довольны и высказали 
мнение, чтобы это хорошее 
начинацие перешло ,в устой
чивую традицию в будущей
жизни новошинских жителей.

А. ПОЛЯКОВА, 
председатель культурно- 

просветительной комиссии 
при сельсовете.

Выявле ны л у чшие
В конце июня в районе си

ликатного завода проходили 
соревнования сандружин го - 
рода и района.

1-е место в соревнованиях 
заняла сандружина ОГТ за
вода «Ока» (командир дру
жины Клусова А. С.). Ей вру
чен переходящий кубок. РЕ 
Красного Креста и Красного 
Полумесяца и Почетная гра
мота.

2-е место было занято 
сандружиной ОГК завода 
«Ока», получившей переходя
щий вымпел районного коми 
тета Красного Креста к Кра
сного Полумесяца.

Сандружина цеха слюды, 
награжденная дипломом тре
тьей степени, также вошла в 
сильнейшую тройку лучших 

; дружин города Навашина.
Среди членов всех сандру

жин следует отметить Воло
дину, Зайцеву, Тушину.

Хочется сказать и о пло
хой подготовке сандружин 
силикатчиков, которые всегда 
ранее являлись участниками 
соревнований, а в этом году 
не были подготовлены и не 
выступали,

Л. ШАВРИН,
судья соревнований.

< Я ЕТС
Валтово — центральная 

усадьба совхоза. Здесь имеет
ся неплохой клуб. Но в нем 
не очень лесело  по вечерам. 
Соберется молодежь, пока 

, светло, в волейбол * сыграет,а 
стемнеет—зайдет в клуб. А 
в клубе в одном углу магни
тофон поскрипывает, в дру
гом—в «козла» забивают.

Есть у нас в совхозе кино - 
механик, но фильмы мы ви
дим не часто. Так, напри
мер, было в начале июня. Со 
2  по 1 0  июня не было ни 
одного фильма. «Генерал На
химов» шел первого числа, а 
«Дом, в котором я живу» 
— через полторы недели, т.е. 
И  шояя.

-А совсем недавно, пере Д
Днем молодежи в выходные

дни мы тоже не дождались 
киномеханика Сысуева К). В 
Ни в пятницу, нн в субботу, 
ни тем более в воскресенье 
он пае не порадовал свежи
ми картинами. Правда, • в 
воскресенье младшие наши 
жители дождались фильма. 
Но он— детский, а что делать 
взрослым?

Н еж елание'  киномеханика 
показывать картины обме
няется тем, что в соседних, 
деревнях Левино, Пустынь он 
сам продает билеты. Видимо, 
материальная заинтересо - 
ванноегь для него превыше 
всего. Но мы с этим ие впол
не согласны. Надеемся, что 
редакция нам, поможет.

Л. БЕРСЕНЕВ.
И, МЕДВЕДЕВ.

В. МАРКОВ,
Ю, САВЕЛОВ, 

я другие (всего 12 подписей),

Первый поезд Уголок выходного
ДНЯ

самый первый у девочек поезд? 
Самый первый на их веку.
Первый поезд, как первый поиск. 
Как признание па снегу,
Что писалось тайком от мальчиков 
И украдкою от подруг.
Так таинственна, так заманчива 
Теплота самых первых рук,
Ждут на станция восьмиклассницы, 
Первый поезд девчонки ждут, 
Почему-то девчонкам кажется,
Что билеты им пальцы жгут.
Не- безжалостные проводницы

М е д  ж*

(Б
Речист был Воробея,
Б карман не лез за елевом.
О веем суждение имел,
Коль говорят о новом.
Он о новом 
Речугу закатить умел.
Был выдвинут.
Руководителем назначен.
Торжественно вступил в права.
Расправил крылья вширь, 
йроде орла степного.
Подумал; «Я свершу дела.
Налажу ритм.
Все графики по срокам

Мой коллектив сумеет выполнить,
Что я работник—Во! —
Без всякого сомнения

Не хотят? забирать девчат.
Пропустите в вагон, проведите,
Пусть вагоны девчат умчат.
Не беда, что места все заняты.
Нм не нужно отдельных мест,
Лишь бы в город успеть, к экзаменам,
А билеты у девочек есть.
За билеты давно заплачено,
Но для девочек места нет.
И девчонки глядят заплаканно 
Уходящему поезду вслед.

А. БАКУЛИН.

г ж т ь - ж е

А  С Н Я)
Сумею доказать».
На деле все пошло 
вразрез его задумкам,
Ведь говорить—-не делать—
Знает всяк.
Участок тот,
Что Воробью доверен,
Теперь работает 
Ну, прямо, кое-как,

х х х  
Есть Воробьи у нас!
Мне кажется, найдутся.
Жаль лишь одно,
Что с ними да сих пор 
По-настоящему еще не разберутся,

§ ФЕДОТОВ.

МОЛДАВСКАЯ ССР. 850
жителей села Скуляны Ун-
I ейского района являются ак
тивными читателями сель
ской -библиотеки.Часто ее ра
ботники доставляют литера
туру на полевые станы и 
фермы.

На снимке: библиотекарь
А. В. Симчишина (слева) 
привезла книги на полевой
стан.
Фото М. МАТЮПАТЕНКО.

Фотахранииа ТАСС.

Н овы й, о теч еств ен н ы й
Димекарбин— это новое ле

карственное средство, пред
ставленное на Выставке до
стижений народного хозяй
ства СССР в павильоне«Здра- 
воохранешге», Надпись на 
стенде говорит, что димекар- 
бин — оригинальный синте
тический препарат отечест
венного производства, сни
жающий кровяное давление 
при гипертонии. Создан он 
группой ученых-химиков Мос
ковского Государственного 
Университета под руковод
ством члена - корреспондента 
Академий Наук СССР А. П, 
Терентьева.

Препарат успешно прошел 
клинические испытания в 
ряде лечебных учреждений 
столицы. Применение его за
метно улучшает общее состо
яние. пациентов, исчезают

головные ооли и другие яв
ления, вызванные гиперто
нической болезнью. Диме- 
карпин хорошо „переносится, 
больными и даже в бблъших 
дозах не вызывает побочных 
явлений. Врачи отмечают, 
что новое средство -обладает 
значительными преимуще
ствами перед импортным пре
паратом аналогичного дейст
вия— резерпином.

За рубежом димекарбин
вызвал большой интерес уче
ных—  химиков и фармаколо
гов. Из США, Японии посту
пают письма с просьбой при
слать образцы препарата, Од
на из французских фарма
цевтических фирм обрати
лась с просьбой придать ли
цензию на его производство.

ВДНХ.

Комбинат 
строится

Не прошло и двух меся
цев, когда впервые зазвенели 
пилы, застучали топоры 
валтовеких плотников Моро
зова, Зуева, Аникина и дру
гих, а просторное, красивое 
здание уже сейчас готово а 
сдаче в эксплуатацию.

Идут отделочные работы. 
Здесь разместятся мастер 
ская по пошиву и ремонту 
мужской и женской одежды, 
парикмахерская, сапожная , 
пункт по ремонту радиоап
паратуры, электробытовых 
приборов.

Новый комбинат бытового 
обслуживания —хороший ■ по
дарок рабочим Валтовского 
совхоза.

А. ПУТКОВ.
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